

OBERURNEN – EIN HAUS ERZÄHLT SEINE GESCHICHTE



In unserer schnelllebigen Zeit gerät die Vergangenheit oft in Vergessenheit – dabei ist sie ein wichtiger Teil unserer Identität.

Roger Andreas Fischli hat in Oberurnen das bisher älteste anerkannte Haus des Kantons Glarus umgebaut und dabei faszinierende geschichtliche Spuren entdeckt. In seinem Vortrag gibt er spannende Einblicke in ein Gebäude, das weit mehr ist als nur alte Mauern – es ist ein Stück lebendige Geschichte mitten in Oberurnen.

ROGER ANDREAS FISCHLI BERICHTET
VOM UMBAU DES ÄLTESTEN HAUSES IM
KANTON MIT JAHRGANG 1410.

**SONNTAG, 25. MAI 2025 | 10.30 UHR |
BOHLENSAAL TOLDERHAUS | IM DORF
17 | NÄFELS | EINTRITT FREI | KOLLEKTE**



BRAND

KULTURFORUM

LUFT

glarusnord 

